



Grupo Parlamentario Confederal  
**UNIDOS PODEMOS**  
EN COMÚ PODEM | GALICIA EN COMÚN

### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común**, presenta, a iniciativa del **diputado Juan López de Uralde**, las siguientes preguntas para su respuesta por escrito, relativas al **recorte del servicio de trenes entre Vitoria-Gasteiz y los pueblos en Álava**.

Hace seis meses se eliminó el tren que salía de Miranda a las 7:20 hacia Álava, un tren que hacía en Iruña de Oca, permitiendo llegar permitía a Renfe antes de las 8 de la mañana.

Este es un problema que, actualmente, también se ha extendido a la Llanada Alavesa, con la suspensión de varios trenes que paran en Alsasua, Dulantzi, Araia y Agurain. El primer tren pasa a las 9:35 por Agurain, llegando a Vitoria-Gasteiz a las 9:50. En total hay cinco conexiones en la línea Alsasua-Miranda-Vitoria. Con este nuevo recorte por parte de Renfe, se provoca un aislamiento mayor de varios de estos municipios.

Por ello, se pregunta,

- ¿Cuál es el motivo de estos recortes en el servicio por parte de Renfe?
- ¿Cuándo tiene pensado el Gobierno restablecer el servicio de los trenes en Álava?
- ¿Piensa el Gobierno implementar un plan para reforzar el servicio de trenes entre los municipios alaveses, garantizando su conectividad?

Madrid, Congreso de los Diputados a 21 de septiembre de 2020

Juan López de Uralde

Diputado